Sujet: [INTERNET] enquête publique La Longe **De**: Patrice CANNES <cannes.patrice@orange.fr>

Date: 11/12/2020 15:01

Bonjour, puisqu'il y as deux projets voisins portés au même moment par le même promoteur, ils donnent le sentiment de ne faire qu'un.

Mes questions sont par conséquent les mêmes que celles posées pour l'enquête qui concerne le projet des Verrines

- De plus en plus de projets éoliens partout en France pour "sauver la planète". Si on considère l'exemple de nos voisins allemands qui en comptent 4 fois plus mais rejettent 10 fois plus de CO2 dans l'atmosphère que les français, en quoi les éoliennes installées en France vont permettre un autre résultat ? Peut-être que le rejet du CO2 dans l'atmosphère n'est pas la cause de ce réchauffement ?
- Dans les communes où ces outils industriels sont déjà actifs, on fait le constat que les éoliennes produisent en moyenne 21% de la puissance nominale installée. En quoi les éoliennes prévues vont-elles sûrement produire autant que ce que le promoteur annonce ?
- Par quoi allons-nous remplacer l'électricité nécessaire à notre activité quand il n'y a pas de vent pour faire tourner les pâles ? Gaz ou charbon ?
- Comment avez-vous intégré le fait que les personnes qui viennent vivre à la campagne ne le font pas pour subir les nuisances visuelles et sonores d'engins aussi immenses ?
- Avez-vous prévu de dédommager les personnes les plus proches des aérogénérateurs ? Comment ?
- De plus en plus de projets autour de chez nous. Dans le nord de la Haute-Vienne pas moins de 250 mats sont prévus en plus des 40 déjà installés. Comment tenez-vous compte du phénomène de saturation qui fait plus que menacer notre région et la qualité de vie de celles et ceux qui y habitent?
- Alors que le délit d'"écocide" est étudié par nos dirigeants, comment qualifiez-vous le fait d'installer des plots de 1000 m3 de béton armé par mat dans une campagne jusque là à l'abris de des excès de l'espèce humaine ?
- Comment allez-vous faire pour faire venir ces engins sans commune mesure de taille avec notre environnement avec les chemins ou routes existantes ?
- Si vous créez des moyens d'accès spécialement pour venir installer ces engins, n'est-ce pas le sens de ce que justement l'humanité doit absolument éviter : le gaspillage et la surenchère permanente ?

- Que ferez-vous quand le, prix de rachat de l'électricité ne sera plus aussi rentable pour les installateurs de ces parcs ?
- Quels montants avez-vous prévu pour démanteler les éoliennes en fin de vie ? Pouvez-vous nous montrer les devis d'entreprises spécialisées dans ce démantèlement ? Que ferez-vous des pâles ? Est-il possible de recycler ces alliages ?

Vous avez compris que je me pose beaucoup de questions et que personne n'a encore été en mesure de m'expliquer en quoi ces engins qui détruisent notre bien-être sont utiles en quoi que ce soit dans le contexte de notre production française d'électricité de fait décarbonée. Je suis contre ce projet qui ne sert pas l'intérêt général.

Merci d'avance de votre attention au plus grand nombre.

Patrice Cannes

2 Bois Bertrand

87290 Balledent

2 sur 2 11/12/2020 15:53